

Ä20 Auf die Inhalte kommt es an!

Antragsteller\*in: GRÜNE JUGEND

Beschlussdatum: 10.11.2017

## Änderungsantrag zu L1

Von Zeile 49 bis 52:

konkret angreifen und entlarven. Wir als Bündnisgrüne sehen uns selbst als Gegenpol und werden auch so wahrgenommen. ~~Die Wähler\*innen der AfD direkt für uns zu gewinnen, wird uns somit kaum gelingen. Wir können aber~~ Zudem müssen wir dort, wo wir die Möglichkeiten dazu bekommen, eine Politik gestalten, die der zunehmenden

## Begründung

Die Wähler\*innenschaft der AfD ist nicht mit der AfD gleichzusetzen. Die AfD wurde aus sehr verschiedenen Gründen gewählt, häufig jedoch nicht aufgrund ihres Programms, sondern aus Enttäuschung. Wir sollten die Wähler\*innen der AfD nicht aufgeben, sondern darüber nachdenken, wie es uns gelingen kann, Menschen für uns zu begeistern, die nicht zur klassischen grünen Wähler\*innenschaft gehören, aber wollen, dass sich endlich etwas für sie verbessert. Wenn Menschen aufgrund von Enttäuschung Protest wählen, müssen wir zusehen, uns als Oppositionspartei zu profilieren, die den Potest gegen die Regierung auf konstruktive Art und Weise verkörpert, bevor enttäuschte Wähler\*innen sich zum Populismus verirren. Sollten wir nun Teil einer Regierung werden, müssen wir zusehen, zum Beispiel gute Integrationspolitik zu leisten, um Migrationsgegner\*innen erkennen zu lassen, dass ihre Befürchtungen nicht berechtigt sind.